



CCOO pone a Castilla y León como ejemplo de política educativa

El consejero avanza que habrá acuerdos con los sindicatos antes de Navidad

OMAR CASTRO
SALAMANCA

El secretario general de la Federación nacional de Enseñanza de Comisiones Obreras, José Campos Trujillo, puso ayer a Castilla y León como ejemplo de política educativa, en el actual contexto de protestas y huelgas en varias comunidades autónomas del país por los recortes y las medidas adoptadas por sus respectivos gobiernos en el marco general de la crisis económica.

Campos indicó que la crisis está teniendo un destacado impacto en la educación y mostró el rechazo de los trabajadores a los recortes implantados en "cinco

regiones gobernadas por el Partido Popular". Sin embargo, y para dejar claro que "no se trata de protestas políticas", destacó que en Castilla y León, regida también por los populares, "tenemos esperanza" en el futuro ante la previsión de que no se efectuarán ajustes. "La fórmula válida es la de Castilla y León".

Campos realizó estas declaraciones instantes antes de inaugurar la segunda edición del II Foro de Educación organizado por esta central sindical, que se desarrolló en la Facultad de Geografía e Historia, y que abordó las medidas en torno a los estudiantes con mayor riesgo de exclusión.

En este sentido, el responsable de Educación de CCOO de Castilla y León, Francisco Javier García, destacó que se han venido haciendo varios programas e importantes esfuerzos en esta materia, pero subrayó que "hay que reconocer que no se han obte-



El consejero de Educación (derecha) saluda al vicerrector de Docencia de la Usal, ayer.

ALMEIDA

nido los éxitos deseados", en gran parte porque "son siempre los mismos niños los que participan en todos los programas".

Acuerdos antes de Navidad

En la jornada inaugural de este foro participó ayer el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos. El responsable de la política edu-

cativa en la región destacó que su departamento y los sindicatos llevan meses trabajando para solucionar los problemas a los que se enfrenta este sector.

A este respecto, Mateos avanzó que habrá "importantes acuerdos" antes de Navidad, que permitirán "mejorar el clima social" y que los profesores "estén de la mejor manera posible" para

desempeñar su trabajo. El titular de Educación destacó que "para alcanzar los objetivos es necesaria la paz social" y garantizó que los resultados de las elecciones del 20-N "no influirán" en la política educativa de la Junta de Castilla y León ni en los acuerdos que se puedan alcanzar en estas semanas entre la Consejería y los sindicatos. ■